

# 日々前進

令和7年2月3日（月）  
倉敷市立郷内中学校  
第2学年 学年通信 第10号

2025年（3年生0学期）が始まって、1か月経ちました。3年生は、私立入試が終わり、公立の特入、一般、高専、通信などの入試に向けて、ラストスパートを頑張っています。みなさんは、勉強や部活動、習い事など前向きに取り組めているでしょうか？3年生になってからでは、遅いです。今から、1年後のために、将来のために努力していきましょう！

## 扇に思いを込めて、立志の決意表明

将来について、自分の思いを言葉にしてクラスで発表しました。



どの扇も思いが  
詰まっていて  
素敵です！

## 自分も相手も大切にするコミュニケーション（PTA人権教育講演会）

1月22日に岡山コミュニケーション研修公演企画代表の稻田尚久様に講演をしていただきました。

（生徒の感想）

- ・人は変わろうと思えば、いつでも変わると知った。自分の感情を認めることで自分を大切にすることにもつながると知った。
- ・「他人と過去は変えられなくても、自分と未来は変えられる」という言葉が心に残った。自分の考え方や未来は良い方に変えていくことができると思った。
- ・人と違うところがあるとそこを気にして、少し大変だったが、今日からは、人と違うところも大切にしていこうと思えた。
- ・苦手な人がいると、その人の悪い部分しか見なかつたりするので、その人の良い部分も見つけられたら良いと思った。また、リフレーミングをして、マイナスをプラスに変換していきたい。



2月5日（水）、学年懇談（被服室、15:20～16:00 修学旅行の行程説明など）があります。よろしくお願いします。